

Organización para la Liberación de Palestina celebra su aniversario 58



Imagen de archivo/RHC

Jerusalén, 28 may (RHC) El pueblo palestino celebra este sábado 28 de mayo un nuevo aniversario de la creación de la Organización para la Liberación de Palestina (OLP).

La Liga Árabe, fundada en 1945 que aún no decidía cómo organizar al pueblo palestino, convocó en 1964 la primera cumbre del Consejo Nacional Palestino (CNP) para afrontar el peligro sionista.

En esa cumbre celebrada entre el 27 y 28 de mayo el CNP, liderado por Ahmed Shukeiri, creó la OLP para unir a distintos grupos activistas para representar al pueblo palestino.

La OLP ha trabajado desde su inicio en lograr la autodeterminación del pueblo que representa, para ello y a lo largo de estos 58 años ha transitado desde su objetivo inicial de destruir al Estado de Israel a reconocerlo y aceptar la fórmula de dos Estados compartiendo Jerusalén como capital.

La organización tiene además la tarea permanente de alertar a la comunidad internacional para que pida cuentas a Israel por sus políticas sistemáticas de desplazamiento y opresión a Palestina. (Fuente: [Telesur](#))

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/289125-organizacion-para-la-liberacion-de-palestina-celebra-su-aniversario-58>



Radio Habana Cuba